

*Also hat Gott die Welt geliebt,
dass er seinen eingeborenen Sohn gab,
auf dass alle, die an ihn glauben,
nicht verloren werden,
sondern das ewige Leben haben.*

Joh. 3,16

Traurig nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Bruder, Schwager und Onkel

Werner Kipfer-Stucki

27. März 1932 bis 30. November 2017

Am Donnerstag verstarb er nach schwerer Krankheit im Frieden und voller Zuversicht.

Wir sind dankbar für sein Leben und die gemeinsame Zeit. Wir vermissen ihn sehr.

Käthi Kipfer-Stucki

Käthi Kipfer

Walter Kipfer

Hans und Ruth Stucki-Schaffer

Ernst und Lisabeth Stucki-Kohler

Greti und Karl Engesser-Stucki

Nichten und Neffen

Traueradresse: Käthi Kipfer-Stucki, Stationsstrasse 48, 3626 Hünibach

Zur Beerdigung auf dem Friedhof Hilterfingen und zur anschliessenden Trauerfeier in der Kirche laden wir herzlich ein am Freitag, 8. Dezember 2017, um 14 Uhr.

Wer will, möge anstelle von Blumenspenden einen Beitrag an die Chrischona-Gemeinde Thun, Postkonto 30-3664-1 überweisen.